

# はづしょう 羽津小だより

令和3年10月 7日発行  
四日市市立羽津小学校  
第15号

## 感染症対策を継続しながら取り組んでいきます

9月30日まで発令されていた「緊急事態宣言」が解除となり、10月14日まで「リバウンド阻止重点期間」に変更となりました。本校の教育活動が止まらずに続けることができているのは、感染症対策にご協力いただいている保護者のみなさまのおかげです。感謝の言葉しかありません。ありがとうございます。今後の学校教育活動は、感染症対策を継続しながら、子どもたちが楽しみにしている行事はもちろん、外部講師から学んでいく機会等、できる限りの取り組みを行っていきたいと考えています。保護者や地域のみなさまには、引き続きご理解とご協力をお願いします。以下、2学期の主な学校行事です。(感染状況により変更する場合があります)

月	日	行事	月	日	行事
10	12	遠足	12	2	就学時健康診断
	14	遠足予備日		3	こころの劇場(動画配信)
	29	学び舎音楽会		4	かけ足記録会(土曜日等を活用した学習活動)
11	1	修学旅行(～2日)		6	振替休日
	13	運動会(雨天順延)		21	個別懇談(希望者～22日)
	15	振替休日		23	給食終了
	17	学校運営協議会	24	2学期終業式	
	26	自然教室(日帰り)			

※遠足・・・ペア学年(1・6年、2・5年、3・4年)で実施します。

詳細は各学年だよりをご覧ください。ごめんどうをおかけしますが、お弁当の準備をお願いします。

※修学旅行・・・6年生にとって、卒業式とともに最終学年の大切な行事であり、現段階では感染症対策をして計画通り実施する予定です。提出物のご協力、ありがとうございました。

※運動会・・・現段階では、二つの学年の交代制で実施する予定です。運動会終了後、給食を食べてから下校します。6年生は片付けをしてから下校になります。詳細は後日お知らせいたします。

※自然教室・・・2学期に実施する四日市市内全小学校が日帰りでの実施となりました。

※かけ足記録会・・・校内で記録会を実施する予定です。

※個別懇談・・・希望される保護者を対象として実施します。

# 三年とこわか面々が卒業

4年生は1学期に「都道府県別のぼり旗」を作成しました。会場で参加した選手のみさんのこと、選手のみさんの地元のことを考えながら子どもたちは作成し、会場にかかげられるのを待つだけになっていました。また、観戦もする予定でしたが、残念ながら中止となり、観戦もできなくなってしまいました。布に色を付けていくことが難しく、4年生の子どもたちが、ほんとうに苦労しながらがんばって作成したのぼり旗でした。そして、各都道府県の選手を迎える温かい気持ちのこもったのぼり旗でした。再度、児童玄関横の掲示板に展示をし、全校児童に見てもらいました。また、「都道府県別応援のぼり旗紹介ページ」が作成されています。どうぞご覧ください。

<https://www.city.yokkaichi.mie.jp/kokutai2021/kokutai/citizens.html>



## 食育の学習「ごはんの良さを見直そう」



5年生では、「ごはんの良さを見直そう」というテーマで、栄養教諭の樽井先生と食育の学習に取り組みました。学習では、オリンピックで活躍したアスリートが、スタミナをつけるために「ごはん」を大切にしたこと、1回の食事量が少ないので回数を増やす工夫をしていることなど、子どもたちは興味深く学ぶことができました。今後も、栄養教諭と共に、さまざまな学年で、学年の実態に応じた食育の学習に取り組んでいきます。

## 粘土で作成中です

本校ではさまざまな学年で陶芸体験などの粘土を使った活動に取り組んでいます。今回は、1年生が、いろいろな「顔」づくりに取り組みました。1年生の子どもたちは、粘土から空気を抜いたり、形を整えたり、竹串を利用して模様をつけたりと、一生懸命に取り組んでいました。作品を創造していくなかで、土の感触を味わい、想像力を豊かにしていく活動を大切にしていきます。

